

Arnim Blasche

- geboren am 24. September 1962 in Salzwedel
- musikalische Ausbildung an der Musikschule Salzwedel (Blockflöte und Trompete)
- 1970-1977 musikalische Förderung durch Bernd Krause im Singeklub „Maxim Gorki“, erste Rundfunk- und Fernsehauftritte
- 1977-1981 Besuch des Musikzweiges der EOS Gerhart Hauptmann in Wernigerode, Mitglied im Rundfunk-Jugendchor Wernigerode unter Ltg. von Friedrich Krell, Ausbildung zum Chorleiter
- 1981-1984 Mitglied im Chor des Wachregiments Feliks Dzierzynsky unter Ltg von Fritz Höft
- 1984-1989 Studium zum Musik-Deutschlehrer an der Martin-Luther-Universität in Halle mit Praktikum an der Huttenschule Halle bei Rosemarie Streithof
- 1989-1993 Schuldienst in Halle und in Lutherstadt Wittenberg
- 1986-2012 Chorleiter beim Volkschor Reinsdorf (Lutherstadt Wittenberg)
- ab 1993 freiberuflicher Musiklehrer hauptsächlich am Konservatorium Georg Friedrich Händel in Halle und an der Kreismusikschule „Carl Loewe“ des Saalekreises (Lehrer für Musiklehre, Blockflöte, Keyboard und Musikalische Früherziehung)
- ab August 2012 festangestellt beim Saalekreis als Musikschullehrer
- langjährig ehrenamtlich tätig als Vorsitzender des Sängerkreises Anhalt-Dessau